



An den Gemeinderat der Stadt Müllheim
c/o Frau Bürgermeisterin Astrid Siemes-Knoblich

Antrag an den Gemeinderat zum Haushaltsplan 2017

Der Gemeinderat beschließt, zusätzlich den Betrag von 10.000 € in der Haushaltsstelle „Förderung des ÖPNV“ einzustellen.

Begründung:

2015 wurde vom Gemeinderat das Mobilitätskonzept für die Stadt Müllheim beschlossen. Detaillierte Umsetzungsvorschläge für einzelne Maßnahmen sollen vom Arbeitskreis Mobilität unter der Federführung des Stadtplanungsamtes dem Gemeinderat vorgelegt werden. Bisher ist dies nicht erfolgt. Wir erwarten jedoch im zweiten Jahr nach Vorliegen des Konzeptes entsprechende Aktivitäten, z.B. Lückenschlüsse im Busfahrplan oder Anschub eines Sammeltaxi-systems. Die dadurch entstehenden möglichen Kosten sollen bereits im Haushaltsplan 2017 vorgesehen werden auch wenn sie erst im Gesamtjahr 2018 in voller heute noch nicht bekannter Höhe anfallen.